La decisión

Guido Morales



Capítulo 1

Si seguimos en esta trayectoria terminaremos en las garras del Capitán Xorgen, su nave está a 0,5 Unidades Astronómicas de aquí.

Maldición, respondió el Capitán, cada cambio de trayectoria nos cuesta combustible, si encendemos los propulsores no nos va a alcanzar para llegar a la tierra.

Pero Capitán, vamos a una muerte segura, tenemos que salir de la trayectoria, luego pensaremos la forma de llegar a la tierra.

July, tal vez el Capitán Xorgen solo nos tome prisioneros, tal vez la asamblea intergalactica pueda rescatarnos.

Capitán, si me lo permite creo que deberíamos hablarlo con la tripulación. Si July , estoy de acuerdo.

En el puente de la nave Cygnos se encontraban los cinco tripulantes, July que era la primer oficial y el Capitán, la mesa de planificación fue el centro elegido inconscientemente para la reunión.

Comenzó el Capitán diciendo: La situación es insalvable , las naves Lrianas nos siguen a distancia, nuestra velocidad y aceleración es mayor por lo que saldremos de esto, pero la trayectoria nos lleva directamente a la nave madre del Capitán Xorgen; como mínimo nos tomará como prisioneros, como máximo nos disparará. July plantea que debemos cambiar la trayectoria pero si usamos el combustible no llegaremos a la tierra, la decisión es difícil, o nos arriesgamos a que Xorgen no nos tenga piedad o nos arriesgamos a morir en el espacio.

Xiao Yi tomó la palabra, Compañeros, Capitán , no podemos arriesgarnos con Xorgen, sabemos que su planeta va a la cabeza en el desarrollo de armas y el no duda en probarlas con el que se le cruza... ,Es cierto lo que dices , pero la muerte por hambre y sed en el medio del frío espacio es peor que desaparecer por un golpe certero , dijo Carla y todos asintieron excepto el Capitán.

Al ver que Capitán no pensaba como los demás, July no dudo en decir "Usted sabe algo, dígalo, si lo oculta nos está traicionando".

El Capitán se alejó de la mesa y miró por la ventana meditando, "Es alto secreto, no puedo decirlo, pero por otro lado, las chances de morir son altas, ¿que importan los secretos ahora?, está bien, lo diré, el Alto Comando dice que Xorgen tiene un rayo neuroperturbador, no sabemos como funciona ni qué hace exactamente..".

En ese momento , antes que el Capitán termine de hablar se escuchó un golpe en el casco de la nave, era como si alguien estuviera afuera , pero no podía ser, iban muy rápido, ninguna nave se les había acercado, el sonido se repitió más fuerte , el tercer golpe sonó como golpear una lata hueca, era cada vez más fuerte, la nave se estremecía, el movimiento era insostenible, todos cayeron al suelo.

El primero en levantarse fue el Capitán, miró a su alrededor y vió a sus compañeros caídos, como vió que estaban bien y se reincorporaban se acercó a la ventana de proa, donde se había acomodado al saltar del barco durante el naufragio, el hielo se compactaba en la ventana, pero

como era de plástico al igual que la carpa que los cubría para evitar que muriera de hipotermia, lo sacudió para poder ver.

Tripulación, ¿Están bien?- dijo; "Si Cap", le respondieron casi al unisono.

Vuelvan a los puestos de observación , tal vez tengamos suerte. Pasaron unos minutos cuando Xiao que estaba en la proa del bote gritó "hey vean , un barco, creo que es el Amundsen , veo su casco naranja!". Todos se movieron hacia las ventanas de proa, un pequeño punto naranja se veía en el horizonte cubierto de hielo, estaba justo en la dirección hacia donde los llevaban las corrientes y el barco parecía venir en dirección de ellos.

Estamos salvados gritó July y todos festejaron menos Carla que como encargada científica de la expedición se acercó al Capitán y le dijo, hay un problema.

El poco espacio en la balsa hizo que contra su voluntad todos la oyeran; ella se asustó al ver la cara de todos reclamando, exigiendo explicaciones. No tuvo más opción que darlas y dijo , el nivel de Dióxido de Carbono dentro de la balsa el muy alto, y como está sellada para salvarnos del frío seguirá aumentando , creo que será demasiado tóxico antes de que lleguemos al Admunsen.

Billy que era el más joven dijo, "Abramos la cobertura para que entre aire fresco" con entusiasmo.

La temperatura es de veinte grados celsius bajo cero afuera y estamos mojados, moriríamos en minutos Billy, no sirve, le contestó Carla. La desazón se apoderó del grupo, July fue la única que levantó la cabeza, y le dijo al Capitán, "estamos perdiendo el tiempo, tenemos que encender los propulsores ahora si queremos que la trayectoria cambie lo suficiente".

Hice los cálculos, dijo el Capitán, todavía nos quedan 30 minutos, la nave de Xorgen está suficientemente lejos, no nos verá, usemos ese tiempo para elegir nuestro destino, la prisión o el espacio.

Cada tripulante se alejó de la mesa, pensaban en las implicancias de la propulsión, en la velocidad de la nave, en cada planeta o asteroide que pudiera servirles para usar su tirón gravitatorio, el tiempo pasaba, en 30 minutos deberían decidir.

El silencio fue roto por Carla, "Como especialista técnica tengo que decir que no hay solución a este problema , los filtros están rotos, no podemos reemplazarlos , no podemos abrir el bote , y la distancia hasta el Admunsen es de unos 30 minutos , perderemos la conciencia antes de llegar a la mitad".

Tu ciencia no sirve para nada , grito July, lo único que estamos haciendo con esta discusión es desperdiciar el poco oxígeno que queda, cada camino tiene su posibilidad, tal vez solo nos desmayemos y consumamos menos oxígeno y el Admunsen nos salvaría, tal vez el frío baje nuestro metabolismo pero no nos mate, tenemos que votar.

Así haremos dijo el Capitán que empezó a sentir el mareo por la intoxicación con CO2, votemos lo antes posible antes que estemos al alcance del arma de Xorgen. Escriban cada uno en un papel lo que

quieren hacer, la solución con más propuestas será la que haremos. Escribieron rápidamente en unos trozos de papel que servían de cobertura a la comida de emergencia del bote , Carla repartió los bolígrafos que sacó de debajo de la computadora de abordo que calculaba la trayectoria. Seis papeles estaban en la mesa, el Capitán los leyó , el primero decía , "Debemos cambiar la trayectoria ya mismo"; el segundo decía "Debemos abrir la cobertura para que entre el aire"; el tercero decía "Debemos mantener el silencio y quedarnos quietos para ahorrar oxígeno"; el cuarto decía "Debemo confiar en que Xorgen no nos hará nada" , el quinto decía "cualquier plan es lo suficientemente bueno , saldrá todo bien" , el sexto decía "no importa que hagamos, ya estamos muertos". No había solución alguna, pero el Capitán no había tomado ningún partido. Miró a su tripulación con tristeza, y dijo , creo que debo tomar la decisión.

Capitan Jorgen!!!, Capitan Jorgen!! , lo necesitamos en el puente de observación gritó el grumete.

Corrieron los dos por igual aunque los separaba 20 años de edad. Ya en el puente del Andmunsen, el Capitan Aksel Jorgen, se reunió con el primer oficial y con el fabricante de armas Nataniel Porochenvko.

Qué está pasando gritó a todos los presentes.

"Mire", le dijo el primer oficial pasandole los binoculares diciendo, "son ellos!!".

A la distancia, surcando el vacío que los separaba se veía el color naranja del bote del Cygno, "Si son ellos" dijo, ¿pero que están haciendo?. "Están cambiando el rumbo Señor" dijo el primer oficial.

Maldición, maldito seas Nataniel, se lo dije mil veces, su arma neuro perturbadora es un desastre, ¿cuanta gente mas tenemos que perder? En cuanto volvamos a puerto voy a pedir que le quiten todos los fondos, Grumete!!!, grumete!!, venga, indique a los maquinistas que aumentamos la marcha y que preparen los cañones, no podemos dejar ninguna prueba de este experimento.